

## Berkunjung ke TKS Tiga Serangkai , Ini yang Dilakukan KKN Tematik 11



Berkunjung ke TKS Tiga Serangkai , Ini yang Dilakukan KKN Tematik 11

**UNIMALNEWS | Krueng Geukueh** -Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata (KKN) Tematik Kelompok 11 Universitas Malikussaleh melakukan kunjungan ke TKS Tiga Serangkai di Desa Geulumpang Sulu Timu dalam rangka silaturahmi untuk pelaksanaan kegiatan kerjasama antara mahasiswa KKNT 11 dengan pihak TKS Tiga Serangkai sesuai dengan salah satu tema yang diangkat yaitu peningkatan mutu pendidikan dan derajat kesehatan, Rabu (09/11/2022)

Pada kegiatan ini di hadiri langsung oleh ibu kepala sekolah yaitu ibu Ummi Kalsum dan guru-guru lainnya serta anggota kelompok 11 yang di dampingi langsung oleh dosen pendamping lapangan, Yesy Afrillia MKom terdiri dari Muhammad Iqbal Prodi Teknik Sipil Sebagai Ketua Kelompok, Ryan Syahputra Teknik Industri Sebagai Wakil Ketua, Wulan Ratna Dilla Prodi Hukum Sebagai Sekretaris, Sari Maharani Sitorus Administrasi Bisnis Sebagai Bendahara, Puja Faturaman Prodi Teknik Informatika, Fhaorozhe Rezky Hakim Prodi Hukum, Indra Al Hakim Administrasi Bisnis, Syarifah Nadia Prodi Agribisnis, Roza Tarina Teknik Informatika, Diva Sastika Pratiwi Prodi Agribisnis, Nurjannah Prodi Hukum, Yuri Pristiyara Prodi Sistem Informasi, Safira Nuru Lita Prodi Ekonomi Pembangunan, Rizka Annisa Prodi Akutansi.

Kegiatan ini dibuka dengan sambutan dari Kepala Sekolah, Ummi Kalsum kemudian dilanjutkan oleh perkenalan antara mahasiswa KKNT kelompok 11 dengan para guru dan kemudian perkenalan di dalam kelas dengan adik-adik siswa TKS Tiga Serangkai.

"Terimakasih atas kunjungannya di TK kami, kami menerima adik-adik sekalian untuk melaksanakan kegiatannya di TK kami. TK Tiga Serangkai ini sudah berusia 20 tahun, lahan yang dipakai untuk membangun TK ini lahan saya sendiri saya hibahkan kepada kampung. Sempat mau diambil alih oleh pemerintah namun saya tidak mau karena saya sayang dengan masyarakat sekitar. Saya harap adik-adik mahasiswa sekalian kelak akan menjadi penerus-penerus bangsa yang terdidik." ucap kepala sekolah TKS Tiga Serangkai Ummi Kalsum

Kemudian dilanjutkan dengan penyampaian program kerja yang akan dilakukan oleh KKNT kelompok 11 pada hari Kamis, 10 November 2022. Kegiatan yang akan dilakukan yaitu kegiatan senam bersama dan membersihkan halaman TK bersama adik-adik.

"Kami akan melaksanakan kegiatan ini esok hari pada Kamis, 10 November 2022, dimana kami akan terjun langsung ke TKS Tiga Serangkai untuk mendampingi adik-adik senam dan melakukan pembersihan halaman bersama-sama. Kami ucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya karena telah menyambut kami" ucap salah satu anggota kelompok KKNT kelompok 11 yaitu Sari Maharani Sitorus.

Dilanjutkan dengan berbincang-bincang dengan para guru dan ibu kepala sekolah serta melihat lihat sekitar. Kemudian acara ditutup oleh ibu kepala sekolah dan kemudian sesi foto bersama adik-adik siswa TKS Tiga Serangkai. [tmi]

**Tanggal:** 10 November 2022

**Post by:** [Tami](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [KKN](#),